

Quand les jeunes de Parilly rencontrent Pascal Légitimus

agenda

Lundi 13 février. Loin de la quiétude qui règne dans le centre-ville de, un mélange de tension et d'agitation plane à l'angle des rues de Grigny et de l'Hippodrome. Chinon

L'équipe de tournage de la sixième saison d' investi un des vieux abribus qui demeurent dans la campagne chinonaise., pitche Marthe Lemant, de la fondation Action enfance. Action enfance fait son cinéma « Le court métrage raconte l'histoire d'enfants qui attendent le bus pour aller à l'école mais celui-ci ne passera jamais. Ces derniers décident alors de créer leur propre bus imaginaire »

Blottis dans l'abribus en bois et sous des plaids pour lutter contre le froid, une partie de la petite sélectionnés pour jouer les premiers rôles, attendent les directives., grimace Naomi. L'adolescente de 14 ans avait déjà pris part aux précédentes éditions mais s'était limitée à de la figuration. Cette fois-ci, elle endosse le costume d'un des deux rôles principaux., sourient à ses côtés Kylian, 15 ans, et Anthony, 16 ans. À commencer par Pascal Légitimus. L'humoriste et acteur, membre du fameux groupe des Inconnus, s'est

fait discret pour venir jouer aux côtés des jeunes acteurs en herbe, dimanche 12 février., souffle Marthe Lemant., commente Élise Létrilliart, coréalisatrice du film. rebondit Antoine Dufour, son binôme rencontré sur les bancs du Conservatoire libre du cinéma français. dizaine d'enfants du village de Parilly, « C'est long, surtout en jupe » « Ça permet de rencontrer d'autres personnes » « Il tient le rôle d'un laveur de glace dans le court métrage » « C'est un super acteur, il n'a pas pris le rôle par-dessus la jambe. Il est même arrivé avec des remarques sur ce qu'il pouvait apporter à son personnage » « Il y avait un petit décalage générationnel entre Pascal et les enfants Mais il a été génial, il nous a donné des conseils, nous a rassurés sur certains points. »

Les jeunes réalisateurs parisiens ont néanmoins cru, un temps, devoir faire sans l'un des trois Inconnus., confie Antoine Dufour. Après avoir répondu positivement à l'appel du pied d' Action enfance, Pascal Légitimus finira donc par tenir sa promesse., sourit Élise Létrilliart. « On a fait tout un dossier, on a

rédigé une belle lettre de motivation. Après une ou deux semaines, le tournage approchait et on n'avait toujours pas de nouvelle... On l'a retrouvé sur les réseaux sociaux et on l'a relancé via LinkedIn puis par mail » « Il apporte quelque chose de très naturel Même avec les enfants, le jeu était plus juste. C'est un peu magique. »

La magie opérera à nouveau le 12 juin, date de la projection du court métrage de trois minutes au Grand Rex, à Paris., martèle Marthe Lemant. Et de créer des vocations. Malgré la difficulté de l'exercice, Naomi se voit déjà recommencer les prochaines années. Kylian, lui, voit au-delà du village de Parilly et rêve de devenir cascadeur. « C'est plus qu'un film pour les enfants Ça leur permet de sortir du cadre du village. » ■